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　はいさい！八重瀬町へ派遣されて

いる久武正和です。こちらでは生涯

学習文化課で、中央公民館での受

け付けや講座の企画運営、施設管

理、ジュニアリーダー研修や成人式などに携わってい

ます。また現在、今夏の「香南市八重瀬町児童生徒交

歓会」で香南市の子どもたちを八重瀬町に迎えるべ

く、子ども達にとって有意義な体験となるようなプラ

ンを練っているところです。

　香南市のみなさん、はじめまして。

八重瀬町から来た崎原幸大と申し

ます。こちらでは地域支援課に在籍

していて、主に県外・市外の方の移

住・定住を推進したり、少子化対策の一つとして独身

男女の出会いの場提供の推進などを担当しています。

沖縄県ではあまり聞きなれない事業に携わることが

でき光栄です。慣れない言葉や環境ですが優しく温

かい方々に囲まれて楽しく業務に励んでいます。

　香南市に来て早や３カ月が過ぎ、高知県・香南市な

らではの体験もできました。先日赤岡町で開催され

た「土佐赤岡どろめ祭り」に行きました。お酒好きには

たまらない祭りと聞いていました。祭りでは、豊漁を

祝ったことが由来とされる「大杯飲み干し大会」とい

う、男性１升・女性５合の日本酒を、司会者の「ぐ～っと、

ぐ～っと」の掛け声とともに飲み干す速さと美しさを

競うメインイベントも見ることができ、とても有意義

な体験ができました。

　沖縄ではなかなか感じることができない四季を、食

べ物や風景で感じられるのでこれからの１年間がどの

ように変化していくのかが凄く楽しみです。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

atYAESE
　ところで皆さん、沖縄ってとても暑いところだと思

いますよね？それはもちろん暑いですよ（笑）。でも、風

がすごく吹くので体感温度はそれほどでもない気が

します。そして、朝晩と日中の寒暖差が少ない！４月に

は天気予報で最高気温と最低気温が同じ日があり

びっくりしました!（これはさすがに稀かと…）。湿度も

高く、家の除湿に苦労するなど、旅行に来ただけでは

あまり感じないところに気が付き、環境の変化にまだ

まだ四苦八苦しています。

　妻と子２人（３歳、１歳）と一緒に引っ越してきましたが、

沖縄県に来て早々にはしかが大流行！子どもが熱を出

すたびにドキドキ。それもやっと落ち着いてきましたが、

予測不能で激動の１年間となりそうな予感…。それで

も色んなことを学び吸収して香南市に帰れるよう頑

張ります！

　香南市と沖縄県八重瀬町とはさまざまな形で姉
妹都市交流をしています。行政では職員を１年間派
遣し合い、人事交流を行っています。今年度の交流
職員を紹介します。
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「四季が楽しみです」

「旅行では気が付かないことも」
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▲

八重瀬町の情報や
　素敵な景色を発信中！

どろめ祭りには八重瀬町前副町長
たちも来てくれました！(写真右列)

伝統行事「港川ハーレー」への参加に向けて特訓中！
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お互いのまちを知ろう、広めよう。
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香南市防災士勉強会
地域の防災リーダー活動中！

　　野市町西佐古から父養寺までの１.２キロメートルの土手一面の色

とりどりのあじさい。地元有志の「ごみの不法投棄をなくしたい」との思

いから始まった取り組みで、今では約１９,０００株のあじさいが咲き誇る

ようになりました。

　　管理・主催する「のいちあじさい街道を守る会」では、地元で採れ

た新鮮野菜などを販売する産直市「あじさいのいち」や６月１７日（日）

には「あじさい祭り」でおもてなし。見ごろを迎えた６月には連日多くの

来場者があり、梅雨を彩るあじさいに見入っていました。

色とりどりの散歩道

▲多くの人がお気に入りのあじさいを写真に収めていました

　　６月１日（金）のいちふれあいセンターで、「香南市防災士勉強

会」が行われました。防災士とは、減災と社会の防災力向上のた

めの活動について、十分な意識を持ち、一定の知識・技能を取得し

たことを日本防災士機構に認定された人のことです。

　　勉強会では、防災士の役割などについて講習を行った後、普段

の活動内容・これから取り組みたいことについての意見交換や簡

単な応急処置の実技講習を行いました。参加者からは、「他の防

災士とコミュニケーションがとれてよかった」「意見交換をすること

で、課題などの現状が把握できた」などの声があがっていました。
▲ラップを使った応急処置などを実践

のいちあじさい街道

５月17日（木）平成30年度高知県消防大会において、消防団
活動に功績があった方々の表彰が行われました。

　この表彰は、消防団員として多年にわたり
消防業務に従事し、広く地域消防のリーダー
として、地域社会の安全確保、防災思想の普
及、消防施設の整備及び災害の防ぎょに関
する対策に尽力し、その功績が顕著な方に
贈られるものです。
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　この表彰は、消防団員として30年以上永年勤続
し、その成績が優秀で、他の模範と認められる方に
贈られるものです。
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